

Dr. Alexander Lahl
Regionaldirektor Verband Region Stuttgart

Lebenslauf

- geboren 1970 in Bad Buchau

Berufstätigkeit

seit 03/22	Regionaldirektor Verband Region Stuttgart
1/15 – 03/22	Geschäftsführer der Pflegeunternehmen der Stiftung Liebenau (Liebenau Lebenswert Alter gemeinnützigen GmbH, der Liebenau Leben im Alter gemeinnützigen GmbH) und des Pflegeunternehmens der Stiftung Hospital zum Heiligen Geist (Heilig Geist – Leben im Alter gemeinnützigen GmbH), Meckenbeuren
02/09 – 10/15	Geschäftsführer des Katholischen Stadtdekanats Stuttgart, Stuttgart
12/06 – 01/09	Abteilungsleiter Sozialarbeit im DRK Landesverband Baden-Württemberg e.V., Stuttgart
01/01 – 11/06	Leiter der Arbeitsstelle Soziale Dienste im Bistum Limburg, Limburg
11/99 – 12/00	Geschäftsführer im Sekretariats- und Geschäftsführungspool der Jugendverbände im Bistum Limburg, Limburg
05/97 – 11/99	Erzieher im Kolleg St. Josef, Ehingen

Studium

11/01 – 05/08	Promotionsstudiengang in Katholischer Theologie an der Philosophisch-Theologischen Hochschule der Pallottiner, Vallendar Abschluss: Dr. theol.
10/93 – 02/99	Erziehungswissenschaften an der Eberhard-Karls-Universität, Tübingen Abschluss: Diplom-Pädagoge
10/91 – 02/97	Katholische Theologie an der Eberhard-Karls-Universität, Tübingen Abschluss: Diplom-Theologe Schulbildung

Schulbildung

10/90 – 09/91	Theologisches Vorseminar Ambrosianum, Ehingen Abschluss: Großes Latinum, Graecum und Einführung in die Hebräische Sprache
08/87 – 05/90	Kreisgymnasium, Riedlingen Abschluss: Allgemeine Hochschulreife